

Activités présidentielles

Le directoire du CLR et un émissaire congolais au palais



Une vue des discussions avec le directoire du Centre des libéraux réformateurs (CLR).



L'ensemble des participants à la rencontre d'hier autour du président Ali Bongo Ondimba.



Le chef de l'Etat et l'émissaire du Congo-Brazzaville.

J.O.
Libreville/Gabon

Le chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, a échangé, hier, avec le ministre d'Etat congolais des Transports et de l'Aviation civile, Rodolphe Adada, porteur d'un message de son président Denis Sassou Nguesso. Le numéro un gabonais, dans le cadre des discussions avec les partis de la Majorité républicaine et sociale pour l'émergence, s'est également entretenu avec le bureau national du Centre des libéraux réformateurs (CLR) conduit par son président fondateur, Jean-Boniface Assélé.

LE président de la République, Ali Bongo Ondimba, a accordé, hier, deux audiences au palais

de la présidence de la République. En première heure il a reçu le directoire du Centre des libéraux réformateurs (CLR) conduit par son président, Jean-Boniface Assélé. Ensuite, c'était au tour du ministre d'Etat congolais en charge des Transports et de l'Aviation civile, Rodolphe Adada, émissaire de son homologue congolais, Denis Sassou Nguesso. Les préparatifs du prochain congrès du CLR et les sujets d'actualité politique nationale ont fait l'objet des discussions entre Ali Bongo Ondimba et le bureau dudit parti soutenant son projet politique. Ainsi, Jean-Boniface Assélé a annoncé la tenue

des assises nationales de son parti dont l'agenda principal portera sur le soutien qu'ils devront apporter à la candidature du champion du PDG à l'élection présidentielle d'août prochain. Au sortir de cette audience, le Clriste en chef, accompagné d'une vingtaine de ses cadres, a dit attendre les travaux du congrès de cette année pour se prononcer sur cette échéance importante. Laisant entrevoir un soutien massif comme en 2009. Le CLR est la deuxième force politique, après le PDG, de la Majorité républicaine et sociale pour l'émergence. Il n'attend donc pas rester en marge d'une tradition qu'il a

souvent respectée chaque fois que le besoin d'apporter son soutien au pouvoir en place lui a été requis. Avec l'envoyé du chef de l'Etat congolais, il a certainement été question du renforcement des liens bilatéraux entre Libreville et Brazzaville. Ainsi, ils ont abordé des questions d'intérêt commun. Les sujets ayant trait au développement des transports aériens étaient en bonne place au cours de cet entretien. D'autres préoccupations n'auront pas manqué d'être au menu, à savoir la

crise pétrolière, la menace terroriste en Afrique centrale, avec la nébuleuse Boko-Haram qui écume déjà au Cameroun et au Tchad. Deux pays membres, au même titre que le Gabon et le Congo, de toutes les organisations sous-régionales d'Afrique centrale, à l'instar de la Ceeac et la Cémac. Le message, dont le membre du gouvernement congolais était porteur reflétait également la convergence des vues sur la situation sociopolitique de certains pays de la sous-région. La Répu-

blique Centrafricaine dont la gestion est revenue à Faustin Touadera, à l'issue d'un scrutin présidentiel très discuté et démocratique, est au centre d'une politique de restauration des institutions en vue de ramener la paix et une stabilité définitive dans ce pays. Il faut souligner que les autorités des deux pays, par le biais de leurs chefs d'Etat respectifs, sont fortement impliquées dans le retour à la normalité constitutionnelle dans l'ancien territoire de l'Oubangui-Chari.

Congrès extraordinaire de l'UPN

Le parti réaffirme son soutien au candidat Ali Bongo Ondimba

A. N.
Libreville/Gabon

LES militants de l'Union pour le progrès national (UPN, majorité) étaient en conclave, récemment, à la faveur d'un congrès extraordinaire. Des assises qui ont eu pour cadre la Chambre de Commerce. Des retrouvailles qui visaient aussi la révision des textes qui régissent cette formation politique. Et ce, dans le but de réaffirmer son ancrage dans la majorité républicaine et sociale pour l'émergence. Dans son adresse aux congressistes, le secrétaire général de l'UPN, Yves Kouya Mofouma, a indiqué que le Gabon amorce un grand tournant de son histoire sociopolitique, et qu'il convient que sur l'échiquier politique tous les acteurs puissent avoir à l'esprit "l'unité, la dignité et l'esprit de progrès". A noter que Aimé Christ Boda a été reconduit, à l'unanimité, à la tête du parti. L'homme a promis de tout mettre en œuvre pour assurer la victoire du



le président de l'UPN prononçant son discours d'ouverture...



... en présence des militants et des représentants des partis amis.

candidat Ali Bongo Ondimba, dès le premier tour de l'élection présidentielle d'août prochain.

www.ecig-gabon.com



OFFRE SPECIALE
DU 1 AVRIL 2016
AU 31 MAI 2016

ecig.gabon@gmail.com

-25%
de Remise pour
autres quantités



3 Pneus Achetés = 1 GRATUIT



PNEUS DU GROUPE
Continental

Nos points de vente

Z.I. OLOUMI entrée BERNABE ouvert du lundi au samedi:
+241 01 74 30 06 / 06 25 98 64 / 07 05 31 05 / 07 72 20 00 / 02 45 35 45
OKALA à côté de BALLON D'OR ouvert 7/7 jrs: +241 04 84 08 00 / 06 00 82 00